

<p>Pte Jonathan Riopel</p> <p>(Translation). I am private Jonathan Riopel, member of 34 CER since February 2023. Summers 2023 and 2024, I completed BLQ and my course as human resources administrator. I then worked on Class B at the unit. In 2024-2025, I will be complete the remaining 27 credits to obtain my bachelor's degree in theology from Laval University. By April 2025, I will have completed my program and will undertake the process to become a chaplain in the CAF. As a future chaplain, I am excited and looking forward to support military members and their families, at here at home and on deployed operations outside Canada.</p>	<p>Sdt Jonathan Riopel</p> <p>Je suis le soldat Jonathan Riopel, membre du 34^e RGC depuis février 2023. Durant les étés 2023 et 2024, j'ai eu l'opportunité de compléter mon QMB ainsi que mon cours comme administrateur en ressources humaines. Ensuite, j'ai évolué au sein de mon unité en Classe B. En 2024-2025, je complète mon baccalauréat [théologie – Université Laval] en faisant les 27 crédits restants pour obtenir ma diplomation. En avril 2025, je serai diplômé et je pourrai entamer les procédures en vue de devenir aumônier au sein des FAC. J'ai plus que hâte de soutenir les militaires et leur famille, sur les bases canadiennes du pays comme à l'étranger, dans le cadre de ce rôle.</p>
--	---